

Fecha 04.06.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

A quién creer

Criticar el despreciativo aunque convenenciero trato que Andrés Manuel López Obrador propina al partido en que dizque "milita", pero acusa de haberse "entregado a la mafia", permite conocer el grado en que su estrategia viene afectando a muchos de sus devotos.

Jorge Ortiz escribe: "Sólo para comentarle que es usted un patético intento de periodista"; menciona a otros respetados compañeros de oficio, y sugiere que "por dignidad, yo que usted diría toda la verdad (...) Todos los ciudadanos inteligentes de este país sabemos que recibieron y siguen recibiendo dinero del gobierno espurio (pero) usted y esa sarta de asquerosos malinformantes no tienen honor ni valor alguno..."

¡Chíngale!

Por fortuna, Augusto Noé aporta un poco de antídoto:

La de AMLO es una "traición en todos los sentidos, tanto a los compañeros del PRD como a la gente que lo sigue... Y más que traición al partido es un asalto a la inteligencia, un asalto a la razón, porque entre los mismos simpatizantes (como en Zongolica) hay quienes ya no entienden a qué juega..."

cmarin@milenio.com

